

# Die rückläufigen Planeten, die am Himmelsgewölbe dahinziehen und

Allah der Erhabene sagt: „Nein, Ich schwöre bei den rückläufigen Planeten, 16 die dahineilen und sich in ihrem Bau verbergen.“ Allah der Erhabene sagt: „Nein, Ich schwöre bei den rückläufigen Planeten, 16 die dahineilen und sich in ihrem Bau verbergen.“ Sure 81 Verse 15, 16

Eine wissenschaftliche Tatsache

Es handelt sich hier um besonders kompakte Objekte, die so dicht sind, dass nicht einmal das Licht ihnen zu entkommen vermag. Die Schwarzen Löcher stellen das Greisenalter im Leben der riesigen Sterne, die fünf mal größer sind als die Sonne, dar. Die Schwarzen Löcher zeichnen sich durch große Dichte und sehr strenge Anziehungskraft aus. Sie verschlucken alles: Planeten, Sonnen, Sterne und sogar das Licht, das am schnellsten ist (300 tausend Km./Sekunde). Deshalb wurden sie als schwarze Löcher bezeichnet.

Der Begriff „schwarze Löcher“ weist darauf hin, dass es im Himmel Gegenden gibt, in denen alles verschwand, so dass sie wie Löcher aussehen. Diese riesigen verborgenen Sterne verschlucken alles, was sich ihnen nähert, sogar Sterne. Deshalb wurden sie „Giant vacuum-Cleaners“ genannt. Die Forschungen der Wissenschaftler, wie Karl Schwarzschild 1916, Robert Oppenheimer 1934, weisen auf ihr Vorhandensein hin. Seit 1971 vermehrte sich die Wahrscheinlichkeit ihres Vorhandenseins. Die Wissenschaftler glauben, dass das Zentrum unserer Galaxie (Milchstraße) beispielsweise nicht mehr als ein schwarzes Loch ist.

Aspekt des Wunders

Die Nigation der Schwörung im koranischen Stil gilt als Bestätigung der Schwörung, als sage Gott: Die Schwörung ist nicht nötig, denn der Beweis ist sehr deutlich. Die Schwörung kam im Zusammenhang mit der Beweisführung dafür, dass der Koran eine göttliche Offenbarung ist.

Allah der Erhabene sagt: „Nein, Ich schwöre bei den rückläufigen Planeten, 16 die dahineilen und sich in ihrem Bau verbergen.17 und bei der Nacht, wenn sie an einem Ende steht, 18 und beim Morgen, wenn er abbricht: 19 Das ist die Rede eines edlen Gesandten“ (Sure 81,Verse 15:19)

Die Wichtigkeit der Schwörung spiegelt sich in der Beweisführung für das hier Beschriebene. Die Eigenschaften des Beschriebenen stehen in Einklang mit den schwarzen Löchern. Ursprünglich sind die schwarzen Löcher Sterne, welche in ihren Bahnen liefen (Das arabische Wort ist: Die Laufenden). Das arabische Wort (Khunas) steht in Übereinstimmung mit den Eigenschaften der schwarzen Löcher. Zu den Eigenschaften dieses Wortes gehört: Das Verschwinden, das Verbergen, der Rückgang, die Verschleierung, die Auslöschung nach

Erscheinen und Blüte.

Die schwarzen Löcher sind tatsächlich riesige Sterne, die am Ende ihres Alters fielen, deren Materie sich sammelte und verbarg. Sie erzeugen keine strahlen, denn ihre Anziehungskraft ist sehr stark, dass sie alles verschlucken, was sich ihnen nähert, deshalb vermehrt sich ihre Menge und Anziehungskraft. Hier erklärt sich das Wort (Khunas) „Giant vacuum-Cleaners“. Die Menschheit erkannte diese wissenschaftlichen Tatsachen in der modernen Zeit. Trotzdem wurden diese wissenschaftlichen Tatsachen im Koran genau beschrieben, als Bestätigung dafür, dass der Koran das Wort Gottes ist.